

Schulbrief 3

März 2023

Liebe Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

die Tage werden wieder länger, sogar manchmal mit Sonne, die Zeit ist schon wieder umgestellt auf Sommer und zwei Wochen Osterferien stehen vor der Tür- ich glaube, wir freuen uns alle sehr darauf, denn immer noch gehen allerlei Krankheitserreger rum und der Krankenstand bei Lehrkräften und Schülern/-innen ist ungewöhnlich hoch.

Nun hoffen wir auf Wärme und frohe Farben und Töne, die Kraft schenken und uns freuen!

Die Wintermonate sind schnell vergangen und es gab viele Ereignisse, auf die ich sehr gerne zurückblicke und die nur mit dem außergewöhnlichen Engagement unserer Kolleginnen und Kollegen stattfinden können, wofür ich an dieser Stelle noch einmal ehrlich danken möchte. Das Skischullandheim in Wagrain war wieder ein Glücksmoment für unsere Klassen 7 und ein tolles Erlebnis! Großen Dank an unser Skischullandheim-Organisationsteam und alle Kolleginnen und Kollegen, die mitgefahren sind!

Auch konnten nach 2 Jahren endlich wieder Austauschbegegnungen stattfinden: Frau Weber und Frau Boeru-Vlas hatten mit der Jahrgangsstufe 9 eine wunderbare Woche in Aigle (Schweiz), und Herr Bauer, Frau Reuss und die Klasse 8d waren in der Partnerstadt Aix-en-Provence, von wo aus sie ihre Austauschpartner/-innen und sehr gute Stimmung gleich mitbrachten: wieviel mehr kann doch eine solche Begegnung auslösen. Abenteuer, Neugier und Erfahrung für's Leben, die einen über den Tellerrand schauen läßt und das eigene Empfinden erfreulich relativiert.

Diese Woche ist die Klasse 9d mit Frau Staudenmeyer und Herrn Heinzmann in Brüssel, wo sie sich mit unseren Molsheimer Schülerinnen und Schülern der Partnerschule treffen, um ein gemeinsames Programm zu erleben.

Ich danke herzlich für diesen Einsatz!

Frau Fieting und Frau Müller-Bengsch haben wieder für 5 Jahre die Akkreditierung von Erasmus + erhalten, das bedeutet finanzielle Unterstützung für unsere europäischen Begegnungen: dafür möchte ich den beiden Kolleginnen herzlich danken.

Nach Ostern kommen unsere Austauschschüler aus Dulwich (Klasse 10), betreut von Frau Herlan-Durot, und im Mai gibt es noch den Paris - Austausch von Frau Strecker und Frau Schnabel mit Klasse 8.

Die Wettbewerbe sind auch wieder angelaufen:

Frau Schnabel nahm mit ihren Mädchen im Geräteturnen bei „Jugend trainiert für Olympia“ teil- die Mädchen konnten sich qualifizieren und durften zum Bodensee fahren.

Eva Schürnbrand (Klasse 10) konnte sich bei „Jugend debattiert“ für das Landesfinale in Stuttgart qualifizieren- ich wünsche ihr viel Erfolg und danke vielmals Herrn Lemeunier und Herrn Marks für die Betreuung und Unterstützung unserer Schülerinnen und Schüler.

Die Fachschaft Mathematik hat gleich drei Wettbewerbe ausgenützt:

Am „Tag der Mathematik“ der Universität hat es ein Kepi-Team (J2) auf den 4. Platz geschafft: ein toller Erfolg!

Für „Mathematik ohne Grenzen“ und den „Känguru-Wettbewerb“ stehen die Ergebnisse noch aus- ich danke auch hier herzlich meinen Kolleginnen und Kollegen für ihre Unterstützung dieser Veranstaltungen- die Freude der Schülerinnen und Schüler an solchen Angeboten ist ungebrochen.

Auch in diesem Frühjahr legen viele unserer Zehntklässler die Delf-Prüfung ab: die schriftliche Klausur haben sie schon hinter sich, im Mai folgt das Mündliche und ich drücke allen die Daumen und wünsche viel Erfolg.

Wir hatten nach zwei Jahren online-Präsentation wieder einen echten Offenen Abend, an dem unsere Schulgemeinschaft sich ins Zeug gelegt hat und für eine tolle Stimmung sorgte: es war sehr schön und überzeugend! Danke an alle!

Wir freuen uns über vier volle zukünftige Klassen 5!

Beschwingt ging es letzten Samstag wieder bei der „Jazz Matinée“ zu: Herr Koch mit der Junior Combo und Herr Pfisterer mit der Big Band sorgten mit ausgewählten Stücken, großem Können und beeindruckender Präzision und Zusammenspiel für einen zauberhaften Samstagmorgen: danke!

Danken möchte ich auch noch Frau Albrecht und Frau Heiss für ihre Präventionsarbeit und ihre Betreuungsleistung, wir sind froh, sie neben Frau Plenio und Herrn Dr.Sigmund zur Seite zu haben.

Der „Beratungsstellentag“ für die Jahrgangsstufe 9 und „Die wilde Bühne“ (Drogenprävention Klasse 9) sind sehr gut angenommen worden.

Seit Weihnachten schlagen wir uns ohne zweite Sekretärin durch- nun gibt es Licht am Horizont:

Frau Nedele soll ab 15.Mai 2023 zu uns kommen- darüber freuen wir uns sehr.

Bestimmt habe ich noch einiges vergessen- aber es bleibt zu betonen, dass am Kepi so einiges geboten ist☺, z.B. auch die U-Partys und der Ball „Kepi-Prom“ von der SMV.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien frohe Ostern und ruhige, sonnige, erholsame Osterferien!

Herzliche Grüße,

Ulli Schönthal, Schulleiterin

Schulleiterin